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ACTA N° 15 

REUNIÓN DE DIRECTORIO NACIONAL  
REALIZADA EL 26 DE ENERO DE 2022 

 
 
Comienza la reunión a las 10:00 hrs. vía zoom. 
 
Dirigentes Nacionales, todos presentes. 
 
Tabla : 
 
1. Actas anteriores: Directorio Nacional Nº14 y Asamblea Nacional Nº5. 
2. Correspondencia.  
3. Presentación borrador Presupuesto 2022. 
4. Cierre año 2021. 
5. Varios. 
 
1. Actas  

 
Directorio Nacional Nº14 y Asamblea Nacional Nº5 aprobadas. 

 
2. Correspondencia  

 
- 20 de diciembre 2021,  enviado por Presidenta y Secretaria el cambio de Tesorera en el 

Regional Iquique.  
 
Se toma nota en Secretaría y se envía a Tesorera Nacional. 

 
- 20 de diciembre 2021,  Directorio Comunal Temuco, solicita Reglamento de Suplencias y 

Reemplazos. 
 
 Se  envía lo solicitado. 

 
- 20 de diciembre 2021, Comunal Puerto Montt, consulta sobre listado de Deuda Histórica y 

si habría uno nuevo. 
Se responde desde Secretaría. 
 

- 20 de diciembre 2021, Eduardo González envía propuesta de Circular de Iniciativa Popular 
de Norma. 
Se envía a todos los Dirigentes Nacionales. 
 

- 20 de diciembre 2021, Regional Iquique, envía Acta de Constitución ante notaria. 
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Se toma nota y se reenvió a Tesorería Nacional. 
 

- 20 de diciembre 2021, Presidente informa cambio de Directiva de Puerto Varas. 
 
Se toma nota y se envía a Tesorería Nacional. 
 

- 20 de diciembre 2021, Fernando Ortiz envía Ajuste Presupuestario. 
 
Se envía a todos los Dirigentes Nacionales. 
 

- 20 de diciembre 2021, Felipe Armijo Presidente Regional Antofagasta,  envía felicitaciones 
públicas a Gabriel Boric. 
 
Se envía a Dirigentes Nacionales. 
 

- 20 de diciembre 2021, Presidenta del Bosque Paola Ossandón, solicita  listado de 
colegiados de las comunas. 
 
Se solicita a Carlos Nasabun lo que pide. 
 

- 20 de diciembre 2021 Carlos Nasabun envía nómina de Colegiados del Bosque. 
 
Se reenvía a Paola Osandón. 
 

- 20 de diciembre 2021, Carlos Nasabun envía nómina de Colegiados de Melipilla. 
 
Se reenvía a Directorio Comunal Melipilla. 
 

- 21 de diciembre 2021, Presidenta Comunal San Fernando, envía solicitud de apoyo a 
Presidente del Colegio de Profesores por despidos masivos. 
 
Se reenvía a Dirigentes Nacionales. 
 

- 23 de diciembre 2021, Presidenta del Bosque Paola Ossandón vuelve a  solicitar listado de 
colegiados de las comunas. 
 
Se vuelve a solicitar a Carlos Nasabun lo que pide. 
 

- 23 de diciembre 2021, Héctor Mercado Drake de Quillota, solicita seguir luchando por 
Deuda Histórica. 
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- 23 de diciembre 2021, Leticia García Administradora envía información sobre reajuste de 

estipendios. 
 
Se envía a todos los Dirigentes Nacionales. 
 

- 23 de diciembre 2021, Comunal Purranque, solicita nómina de sus colegiados. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
 

- 27 de diciembre 2021, Leticia García Administradora, envía propuestas realizadas por 
abogados sobre cambios estatutarios. 
 
Se envía a Dirigentes Nacionales. 
 

- 27 de diciembre 2021, Rosita Pesutic, solicita apoyo para docente con problemas. 
 
Se envía al Departamento Jurídico. 
 

- 27 de diciembre 2021,  Vannesa Ocaña informa que se le está dando apoyo jurídico a 
profesor, enviado por Presidenta de Aysén. 
 

- 27 de diciembre 2021, Comunal Punitaqui, solicita listado de colegiados al día. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
 

- 27 de diciembre 2021, Camila Staufen solicita información sobre Deuda Histórica. 
 
Respondemos desde Secretaría General. 
 

- 28 de diciembre 2021, Presidente de Lota, solicita se le envíe nómina de afiliados de su 
comuna. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
 

- 28 de diciembre 2021, Carlos Nasabun envía nómina de profesores colegiados  de Lota. 
 

- 29 de diciembre 2021, Directiva de Carahue solicita remesas. 
 

- 29 de diciembre 2021, Violeta León del Directorio Regional Valparaíso solicita reunión entre 
Tesorera Nacional  y Tesoreros Comunales de la región. 
 
Se envía  Tesorera Nacional. 
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- 30 de diciembre 2021, Administradora Leticia García, envía invitación para encuentro de fin 

de año entre Dirigentes y personal de la Institución. 
 
Enviado a todos los Dirigentes Nacionales. 
 

- 30 de diciembre 2021, Ema García pregunta sobre Deuda Histórica.  
 
Se responde de Secretaría. 
 

- 30 de diciembre 2021, Carlos Díaz solicita apoyo para San José de Maipo por incendio  
solicita $ 500.000 (quinientos mil pesos). 
 
Se envía a Directorio Nacional. 
 

- 31 de diciembre 2021,  Iván Vera reclama por respuesta de su padre que perdió Cuota 
Mortuoria por no tener colegiatura al día. 
 
Se envía a Tesorería y Bienestar. 
 

- 03 de enero 2022,  Comunal San Bernardo,  solicita nómina de colegiados. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
 

- 03 de enero 2022, Yolanda Anrique solicita respuesta sobre Deuda Histórica. 
 
Se le responde desde Secretaría. 
 

- 03 de enero 2022, Presidenta Rosa Pesutic de Aysén, solicita apoyo jurídico para la 
Profesora Jennifer Katherine Fresia Castillo Huilipan, Rut 21.106.108-1, Registro 179503, 
Comuna de Río Ibáñez Región de Aysén, por caso de causal de despido Ley 19.070 art.72 
letra d.  
 
Se envía al Departamento Jurídico. 
 

- 04 de enero de 2022, Presidente Comunal Llanquihue,  solicita nómina. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
 

- 05 de enero 2022, Presidenta de San Ramón solicita nómina de los colegiados de la 
comuna. 
 
Se envía autorización a Carlos Nasabun. 
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- 05 de enero 2022,  Leticia García Administradora, envía  informe de la Evaluación 
estructural de la loza del estacionamiento por Moneda, realizado por IDIEM de la U. de 
Chile.  
 
Reenviado a todos los Dirigentes Nacionales. 
  

- 05 de enero 2022, Enzo Neira abogado solicita información para su madre por la Deuda 
Histórica. 
 
Se responde a través del Departamento de Profesores Jubilados. 
 

- 06 de enero 2022, Presidenta del Regional Maule, solicita transferir fondos para su 
proyecto a la cuenta de la Presidenta. 
 
Se envía a Tesorería y Comisión de Proyectos. 
 

- 07 de enero 2022, Francisco Augusto Poblete Pizarro, consulta sobre Deuda Histórica 
 
Se responde a través de Secretaría. 
 

- 10 de enero 2022, Rosa Aurora Moraga de la Torre, profesora jubilada RUT 4. 420 886 - 5, 
se dirige al Directorio Nacional para poner un reclamo, sobre unas “lagunas” que le dijeron 
que tenía hace muchos años, y que ella desconocía y eso perjudicará el monto de su Cuota 
Mortuoria.  
  
Se envía a Tesorería. 
 

- 11 de enero 2022, Anita Camus solicita respuesta sobre Deuda Histórica. 
 
Se responde desde esta Secretaría. 
 

- 13 de enero 2022, Presidenta y Secretaria del Comunal San Pedro de la Paz, solicita 
Remesas de acuerdo al Ordinario 26. Enviado a Tesorería. 
 

- 13 de enero 2022,  Comunal Lo Espejo indica cambio de Secretario por la renuncia de 
Claudio Delgado. 
 
Se toma nota en Secretaría y se envía a Tesorería. 
 

- 13 de enero 2022,  Leticia García envía Balance Financiero 2019 y Cuenta del Presidente. 
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- 13 de enero 2022,  Regional Biobío  solicita enviar Certificado de Vigencia del Directorio 

con la finalidad de ser enviado al DAEM de Los Ángeles, ante el cual se está solicitando las 
horas gremiales de nuestra Secretaria General, Ruth Katheryn Caro Ojeda. 
 

- 14 de enero 2022, Irací Hassler Jacob invita a los integrantes del Directorio Nacional del 
Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, a una ceremonia de premiación de 
estudiantes de establecimientos educacionales, de la comuna de Santiago. 
 
Se reenvía a Dirigentes Nacionales. 
 

- 14 de enero 2022, Hija de Raquel Ramírez Cataldo pregunta por el Beneficio de Cuota 
Mortuoria. 
 
Se envía a Bienestar. 
 

- 15 de enero 2022,  Viviana Cañas consulta Deuda Histórica. 
 
Se responde desde Secretaría. 
 

- 24 de enero 2022,  La Internacional de la Educación saluda a los Dirigentes gremiales por 
el día Internacional de la Educación. La mesa directiva del Consejo Nacional de 
Organizaciones de Asistentes de la Educación de Chile, CONAECH, solicita al Directorio 
Nacional del Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, una reunión con el objetivo de 
fortalecer esta alianza natural. 
 

- 25 de enero 2022, profesores de Coronel indican que en un camping de Coronel, se 
encontraron con los Dirigentes Carlos Díaz y Carlos Ojeda, los que le ofrecieron apoyo en 
plataforma digital web CONVIVENET.CL, de su autoría para su difusión y venta. Se adjunta 
documento. 

 
Se envía a Presidencia. 
  

- 25 de enero 2022, Presidenta Comunal La Unión, solicita reembolso de gastos de sede de 
su Comunal. 
 
Se envía a Tesorería. 
 

- 26 de enero 2022, Presidenta del Comunal Talca Silvia Viviana Cabello Letelier, solicita 
autorizar presentación de tutela laboral, con abogado institucional del Directorio Nacional 
Mario Araya. 
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Se acuerda que el abogado Mario Araya, lleve el juicio de Silvia Cabello Presidenta de 
Talca. 
 

Correspondencia enviada  
 
- 23 de diciembre 2021, citación a Reunión Ejecutiva Presidentes y Secretarios de 

Territoriales. Tema despido masivo SLEP. 
 
-   23 de diciembre 2021,  Secretaria General envía comunicado sobre Deuda Histórica, para 

tranquilizar a los docentes,  después del fallo de la Corte Internacional de Derechos 
Humanos. 

 
 Enviado a Dirigentes y bases del Magisterio. 
 
- 29 de diciembre 2021, citación a Escuela de Verano. 

 
- 03 de enero 2022, se envía carta a Sra. Nolfa Ibáñez para participar en el acto de inicio de 

la Escuela de verano. 
 
- 05 de enero 2022, correo masivo patrocina nuestra Iniciativa Popular de Norma por "El 

Derecho a la Educación. Construyendo un Sistema Plurinacional de Educación Pública 
Estatal-Comunitaria. 

 
- 10 de enero 2022, se cita a Directorio a Reunión con Comisión Revisora de Cuentas. 

 
- 12 de enero 2022, Directorio Regional invita a Dirigentes Nacionales a reunión con 

Regional Punta Arenas. 
 
Magdalena Reyes,  debemos pronunciarnos frente a la Losa del estacionamiento. Regional 
Maule solicita préstamo $ 2.000.000 por problemas que aparecieron en las cabañas. 
 
Maule no puede retirar chequera por protestos, solicita expresamente dinero a su cuenta 
personal. Presidente indica que estos puntos se verán en varios. 
 
Magdalena Reyes , solicitud de préstamo de Territorial Chinchorro para el despido  de una 
funcionaria de esa filial. 
 
Presidente,  estoy tomando nota de todo para ver lo de Silvia Cabello y otras peticiones en 
puntos varios para tomar resoluciones. 
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3.  Presentación borrador Presupuesto 2022.  
 
Se adjuntó presupuesto a esta presentación. 
 
Expone el Jefe de Finanzas Fernando Ortiz. 
 
Presidente,  debe considerarse el reajuste del  6,1 % de los viáticos y que quede en acta. 
 
Fernando Ortiz,  indica que lo reajustó más aún casi un 25%, respecto de lo ejecutado. Se 
aplica a los $ 20.000.000.- lo que hice fue reajustarlo más casi a 25% en un año normal 
viajarán más, si consideran que hay que subirlo a 30% lo subo. 
 
Presidente, respecto al tema de los Departamentos se verá un incremento,  quiere tener un 
nuevo Departamento que tenga que ver con el medio ambiente y dirigirlo él.  
 
Daniela Vásquez , solicita el detalle de todas las cuentas que tenemos como gremio. No tengo 
claro cuántas hay, ese detalle es fundamental conocerlo. Solicita que Fernando presente los 
montos.  
 
Fernando, a lo mejor me estaba preguntando cuánta plata hay en el Banco. Si me puede 
precisar mejor la pregunta. 
 
Daniela Vásquez, yo le planteo que para hacer  un presupuesto tenemos que tener claro el 
haber que tenemos en el gremio. Pido los montos de todas las cuentas. 
 
Fernando, el saldo de la Cuenta Corriente. 
 
Daniela Vásquez, eso determina cuánto podemos presupuestar el 2022. Como Tesorera del 
Regional que fui tengo claro que debo conocer todas las cuentas. 
 
Fernando, son varias cuentas. 
  
Daniela Vásquez,  tenemos saldo del 01 de enero. 
 
Fernando,  presupuesto de todo el 2022, si yo le digo es el primero que tenemos.  
 
El 2022 en total vamos a recibir $3.200.000.- y vamos a gastar $ 3.700.000.- 
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Paulina Cartagena, tenemos que solicitar insumos para los 9 dirigentes, la intención de los 
Deptos. Gremiales, el presupuesto de pandemia era $ 600.000.- para  los perdedores. En 
cuanto a lo expresado por el Presidente de  querer tener un nuevo Departamento, puedo 
pensar que todos tenemos la posibilidad de generar más Deptos. Y si rechazamos esta 
cuenta ¿qué sucede?. 

 
Presidente , por supuesto Paulina que todos pueden proponer otro Departamento, este que 
nombré fue aprobado en la Cuenta. Hoy por lo que estamos viviendo se pone el tema del 
agua entonces la educación no sólo está en riesgo por la pandemia, sino por el tema 
ecológico y la falta de agua, la escuela de Petorca tuvo que cerrar por falta de agua y no sólo 
en Petorca, en Tiltil pude ver camiones aljibes dos veces al día, el Directorio tiene que 
resolver  y en eso no hay inconvenientes. En marzo lo veremos. Quiero  que vea también 
Fernando que hay Cuotas Mortuorias rezagadas y son muchas y eso puede cambiar el monto 
asignado. Además, con Rosita Montecinos estamos viendo de crear unos cursos online con la 
UMCE, pues muchos colegas lo piden. 
 
Presidente ,  quiero que votemos si se aprueba el presupuesto, para ver si los gastos están 
avalados. 
  
VOTACIÓN 
   
4 Aprueban: Carlos Díaz, Magdalena Reyes, Carlos Ojeda y Habnel Castillo. 
3 Se abstienen: Patricia Muñoz, Eduardo González, María Angélica Ojeda. 
2 Rechazan: Paulina  Cartagena, Daniela Vásquez. 
 
Patricia,  consulta para Fernando si la proyección de los Departamentos se vio  con los que ya 
existen o con el  nuevo que quiere hacer Carlos. 
 
Fernando, esta proyección de $15.000.000.- a $28.000.000.- tiene que ver con la 
regularización del año, antes era de $ 55.000.000, no está considerado el nuevo 
Departamento. 
 
Patricia,  indica que se debe presumir que ahora habrá una distribución equitativa del dinero 
de los Departamentos. 
 
Fernando, la forma de como se distribuirá la deben hacer Uds., yo no conozco ese reparto el 
2021 se me informó antes. 
 
Patricia,  indica que desde la fecha de cierre de los Departamentos, no se recibieron más 
solicitudes, pues ya todo estaba cerrado. 
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4.- Cierre año 2021  
 
Magdalena , el cierre del año 2021 con respecto a los Departamentos es al 31 de diciembre.  
 
Eduardo , así lo informó Contabilidad. 
  
Patricia , indica que desde la fecha de cierre de los Departamentos, no se recibieron más 
solicitudes, pues ya todo estaba cerrado. 
 
Magdalena , quiere aclarar que la forma de hacer nuevos Departamentos está en los 
Estatutos y debe pasar a Asamblea General, en el artículo 41 de los Estatutos si mal no 
recuerda. 
 
Presidente , está bien lo veremos en marzo, no tengo inconveniente de plantearlo en la 
Asamblea si se puede. El tema ambiental no debe estar en función  de que si está o no está 
en el Estatuto. Actuaremos siempre a lo que diga la mayoría. 
 
5. Varios.  

 
Presidente,  aprobado lo de que el Departamento Jurídico apoye la tutela laboral solicitada por 
la Presidenta de Talca.  
 
Habnel Castillo,  antes teníamos abogados para casos de relevancia. 
  
Presidente,  lo fundamental debía estar en esa dirección, se plantea el apoyo a la Presidenta 
Comunal de Talca. 
 
Magdalena Reyes,  con respecto a la solicitud del Territorial Chinchorro, indica que el monto 
del finiquito para la secretaria es $ 9.295.830.- se verá cómo se descuenta, lo conversará ella  
con el Presidente Arica de acuerdo a lo que ellos puedan pagar, la deuda debe quedar 
finiquitada para este periodo de administración.  
 
Presidente,  se aprueba supeditado al pago y devolución del préstamo. 
 
Habnel,  propone que Magdalena se reúna con el Presidente de Arica  y lleguen a un acuerdo 
que esté dentro de lo posible. 
 
Presidente , cabañas de Costa Blanca solicitan $ 2.000.000.- más concepto de remesas para 
Costa Blanca. Extender la Circular 26. También se aprueba la solicitud del Regional Maule 
Costa Blanca. 
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Paulina Cartagena , pregunta por la situación del Comunal Quillón. Esto no ha sido resuelto y 
están con deuda al 2021. 
 
Magdalena Reyes ,  responde que su mandato está listo se ha demorado en asignar el 
número  de cuenta, falta que el banco designe la cuenta. Él no aceptó la circular 26. No sé si 
el tema de los protestos afectarán las cuentas. Debe ser sólo para los que tengan problemas 
en sus cuentas. 
 
La colega Blanca Rojas debe enviar un mandato con acta del cambio, con toda la legalidad 
que esto implica. 
 
Presidente , extender la Circular 26. Se envía un documento a todas las filiales al 30 de abril. 
Hay acuerdo general frente al tema. 
 
Magdalena Reyes,  solicita aprobar el monto de la losa de estacionamiento. Lo envió Leticia 
en un correo anterior. 
 
Patricia,  dentro de los problemas está lo de la Presidenta de la Unión. 
 
Magdalena, no se puede enviar una solución solo para ella. 
 
Patricia , sobre unos profesores de Coronel que estuvieron en su oficina indicando que el 
Presidente y Carlos Ojeda en un Camping,  se conocieron y les ofrecieron distribuir o comprar 
un software de convivencia. 
 
Presidente,  indica que no es efectivo que le ofrecieran apoyo, ellos deberían enviarlo a 
Educación y ellos evaluarán, nada más. 
 
Eduardo González,  carta de la CONAECH  para reunirnos, para eso tendríamos que 
enviarles un comunicado en marzo. Lo segundo tiene relación con la iniciativa popular de 
Norma. El debate de la Comisión Constituyente comienza hoy, se cierra el plazo para normas. 
En General el 09 o 10 de febrero, enviar cartas  y en particular del 08 al 09 de marzo debemos 
dar indicaciones al gremio.  
 
Debemos ver la votación en general  y la votación en particular se discutirá artículo por 
artículo.  
 
Paulina , en el mismo ánimo de la CONAECH  propone reunión SUTE. Vamos viendo temas 
de las comisiones. Solicitan reunirse con el Directorio Nacional. Solicito propuesta de 
insumos. Elementos de debate para la Comisión de Reglamentos. Rechazo al concurso para 
6 Servicios Locales. 
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Presidente, con respecto al tema de los SLEP, por ejemplo en Llanquihue ha ido bajando, en 
Costa Araucanía hubo 1 o dos casos, en Andalién Sur se está bajando el número, Puerto 
Cordillera 72 despidos rebajar a 5 o 6 directivos no docentes de aulas, el Servicio Local 
Huasco,  acordamos reunirnos el viernes 62 despidos no hay voluntad de bajar. 
 
Atacama, mañana sabremos habrá un funcionario de la DEP. 
 
Cachapoal logrado ha bajado y hay que insistir y el jueves será la reunión con Copiapó. En 
Cachapoal hay más de 260 profesores despedidos, me he estado comunicando con los 
demás dirigentes de los Servicios Locales. El jueves me reuniré con un representante de la 
DEP.  
 
En cuanto al próximo Gobierno el Ministro llamó y hay que valorarlo, está con COVID, 
tenemos que reunirnos con él antes de marzo. En general es que hubo contacto con el 
Ministro, el gesto es valorable hasta aquí, en la línea de conversar mancomunadamente.  
 
Paulina ,  nos daremos pausa para Directorio marzo. 
 
Presidente,  no hay más Directorio hasta marzo, indica que va a seguir funcionando. Tratará 
de tomarse vacaciones. 
 
Magdalena Reyes,  lamentablemente me inquieta porque Ud. dice que va a seguir 
funcionando en febrero y eso significa salir de la Región Metropolitana?, no hay viáticos en 
febrero. Que quede en Acta. La dirigente Mónica Aedo, Secretaria de la Comisión Revisora de 
Cuentas periodo 2019 y 2020, rechaza gastos realizados en febrero pues son vacaciones 
para el gremio, no se estila pues nunca se ha trabajado todo febrero. 
 
Observación enviada por la Tesorera Nacional Magdalena Reyes, la cual se incluye. 
 
Presidente,  los demás Presidentes nunca lo hicieron, estaré  dónde se necesite, espero que 
sea poquito tiempo. 
 
Magdalena, insisto que quede en Acta que en febrero no hay viáticos. Porque la Comisión 
Revisora de Cuentas lo puede objetar. 
 
Daniela Vásquez , formalidad fechas de Directorios, vuelvo al aula en  marzo y debo dejar 
libre el día que resolvamos de Directorio. El último martes de cada mes en la mañana  para 
reunión de Directorio. Que quede en acta esta petición. 
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ACUERDOS  
 
- Se prolonga hasta fines de marzo, el beneficio de  la Circular 26 es decir pueden solicitar el  

dinero de remesas a la cuenta particular de un dirigente avalado por la firma de Presidente, 
Secretario y Tesorero. 

 
- Se acuerda que el abogado Mario Araya, inicie un juicio por tutela para la Presidenta del 

Comunal Talca, Sra.  Sylvia Cabello. 
 
- Reunión de Directorio Nacional con el Presidente del SUTE. 
 
- Se le enviará a la Presidenta del Maule el dinero que solicita y se le enviará a su  cuenta 

personal de acuerdo al Ordinario 26. 
 
- En marzo se realizará reunión CONAECH. 
 
- Magdalena se comunicará con el Presidente Regional Arica, para poder indagar las 

condiciones que ellos proponen para el préstamo del finiquito de la secretaria. 
 

Termina la reunión a las 12:33 hrs. 
 
 
 

 
 

 
PATRICIA MUÑOZ GARCÍA  

Secretaria General 
 

CARLOS DÍAZ MARCHANT  
Presidente Nacional 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CDM/PMG/arr 
c.c.: Archivo. 

 
 


